



5 Pièces

175 m²

Réf. KG2249

995 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété contemporaine à vendre - exclusivité gesbert immobilier flayosc. c'est une magnifique situation que nous offre cette villa d'architecture moderne profitant d'une position dominante dans un quartier prisé de flayosc. Résolument contemporaine, la maison bénéficie de 175m² habitables. Vous apprécierez son standing, la qualité des matériaux ainsi que ces prestations répondant aux dernières tendances. Son architecture aux lignes harmonieuses et épurées offre de beaux et lumineux volumes. La maison Développe de plain pied, un spacieux double séjour avec cuisine ouverte, une buanderie, 1 ...

Contemporary property for sale - sole agent gesbert immobilier flayosc. Magnificent location for this modern architectural villa in a dominant position in a select area of flayosc. Resolutely contemporary, the house offers 175 sqm of living space. You'll appreciate its standing, the quality of its materials and its state-of-the-art finishing. Its harmonious, pure-lined architecture offers beautiful and luminous volumes. The ground floor features a spacious double living room with open kitchen, laundry room, 1 master suite with shower room and toilet, all extending onto large terraces and ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

